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Aos ünte de abril de dois mil e vinte e três, reuniram-se nas dependências da
e cmco

Secretaria MuniciPal de Assistência Social, o Conselho Municipal da Assistência Social

- CMAS compareceram a Presidente Gessica Celeski e demais representantes: Clarice

Agostini, Natiele Ourique, e a secretária executiva Thaís Fraacisco' A secretária deu

início a reunião posicionou as pautas a serem discutidas nesta reunião: Aprovação da ata

e Abernra Demonstrativo do Fundo

Nacional da Assistência Social' A secretária executiva fez a leitura da ata antenor, no

qual por unanimidade todos aprovalam. A seguir, foi repassado o documento sobre a

reprogramação de saldos e Abertura do Demonstrativo do Fundo Nacional, todos

apreciaram o documento e aprovÍlÍam poÍ unanimidade. Nada mais havendo para tratar

no momento, eu Thaís Francisco, dos conselhos, dou Por encerrada
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anterior e discussão da Reprogramação de saldos


